Économie Liège Carex attribue deux marchés

Suite aux avis de marchés publiés en septembre 2012, Liège Carex a reçu 13 candidatures dont huit pour le marché "Auteur de projet" et cinq pour la "Maîtrise d'ouvrage déléguée". Le lancement des études pour la réalisation et la construction d'un railport sur le site de Liège Airport devient donc effectif. Liège Airport Business Park, chargée du management du projet, a procédé à l'analyse des offres et au vu du rapport d'analyse des offres, le conseil d'administration de Liège Carex a décidé à l'unanimité d'attribuer les marchés respectivement à l'association momentanée Greisch BEG, Tractebel, BAG, Altiplan et à la société AT Osborne. Les montants de ces marchés sont de 3 012 038 euros et de 779 143 euros. Ils s'ajoutent au premier marché attribué par Liège Carex à Liège Airport Business Park pour le management du projet en date du 26 mars 2012.